

**春の例大祭**

**広報 下之郷**

**発行責任者**  
下之郷自治会  
会長 林 善治

**西子ども会**

**東子ども会**

**神輿の準備**

五月四日、一時雨が降るなか、子ども会役員、氏子総代、子供たちで、前日準備が行われました。

五月、記念撮影の後、子供神輿渡御が元気にかつ盛況に行われました。日差しは強かったものの、適度な風が吹いて気持ちの良い日となり、後半は少しお疲れのようでしたが、無事終了しました。

全國的に児童数が減るなか、下之郷では児童数が増えていて、将来が楽しみな地域であり、この日も大勢の子供たちが参加してくれました。

**まちづくり推進会議ご報告**

4月22日、平成30年度第一回まちづくり推進会議が開催されました。議題は、平成29年度の事業報告、会計報告、平成30年度の活動方針と計画、予算で、いずれも全会一致で承認されました。

**平成29年度活動報告**

**「ハード面」**

- ・自治会館玄関のバリヤフリー化、ピクチャーレール設置工事
- ・消防栓ボックス取替修理
- ・防犯灯LED化工事、修理
- ・児童公園遊具整備
- ・ゴミ集積場塗装修理工事3か所
- ・デジカメ・工具セット整備

**平成30年度活動方針**

糾と誇りを大切にするまちづくりを目標

**「ソフト面」**

- ・三役の当番制（月～金）の午前中
- ・自治会館に常駐
- ・自治会未加入世帯への勧誘と加入
- ・各種まちづくり事業への取組と補助金確保

**平成30年度第一回防災訓練実施**

- ・5月20日、午前8時30分から
- ・自治会館前で、消防団員、自主防災委員、組長、三役の計41名によるゴミ出しルール厳守の啓発
- ・全戸参加の一斉清掃の実施
- ・お出かけサロンの実施
- ・ゴミ集積場立会いの実施
- ・ゴミ出しルール厳守の啓発
- ・消防団の方から消火栓の開け方、
- ・消防訓練が実施されました。
- ・消防団の方から消火栓ボックスの内容、ホースのつなぎ方などの講義を受けた
- ・消防栓やホースの連結、合図の仕方などについて実施訓練を行いました。
- ・その後、本郷と八代地区に分かれて消火栓ボックスや消火栓等の点検を実施しました。

支出の部（万円）		
項目	予算	前年予算
総務費	379	379
助成金・負担金	111	111
事業費	342	336
会館積立	300	300
繰出金	85	75
予備費	153	153
合計	1,364	1,364

収入の部（万円）		
項目	予算	前年予算
繰越金	279	289
会費	635	625
交付金・補助金	440	440
雑収入	10	10
合計	1,364	1,364

**9月までの行事予定**

ごみ減量推進課

(582) 1121  
(583) 3911 (FAX)

- ・6月5日 カフェ型サロンの実施
- ・6月9日 (土) プランターの花植え替え、桜並木清掃
- ・7月15日 (日) 夏季町内一斉清掃
- ・8月2日 カフェ型サロンの実施
- ・8月19日 (日) 下之郷町民のつどい(夏祭り)
- ・9月16日 (日) 長寿を祝う会

**新聞の持ち去りに注意しよう**

新聞などの資源物は、リサイクルすることで守山市の収入となっています。

ところが、これを持ち去る人がいます。ゴミ集積場に車を横付けして持ち去る人もいます。その持ち去りは、夜間にも発生しています。

これを防ぐため、収集日前日から出さず、当日の午前8時までに出します。

持ち去るところを見た場合には、被害のあった場所や車のナンバーなどを、警察またはゴミ減量推進課に連絡しましょう。

持ち去るところを見た場合には、被害のあった場所や車のナンバーなどを、警察またはゴミ減量推進課に連絡しましょう。

持ち去るところを見た場合には、被害のあった場所や車のナンバーなどを、警察またはゴミ減量推進課に連絡しましょう。

いよいよ出発！

重責をお引き受けするにあたり、自分にできるだろうかとずいぶんと考え迷いましたが、皆様の暖かいご支援のおかげで市役所も長年勤めることができ、微力ではございますが町民の皆様と一緒に年勤めることができます。自治会運営に参加したく決心をいたしました。

私の考えといたしましては、恒例の自治会行事は当然のことですが、町内で実施される公共事業、不動産業者がする開発行為、また自治会の方が施行される開発事業を含め、すべて自治会の事業として取り組みます。その原動力は、現在お住まいの皆様お一人お一人の豊かな知識と経験をお持ちであり、みんなで考え方を出し合って推進してまいります。そのことにより皆様と意見の食い違いがあることもあります。そのため、私たちの町には国指定の下之郷遺跡があり、弥生時代から住みよいところでした。市内における下之郷の位置は、河西学区（播磨田町）玉津学区（石田町）小津学区（金森町）守山学区（泉町）に隣接し、まさに守山市の中心的な存在であることが、それを証明しています。



よろしくお願ひします

**平成30年度三役ご紹介**

**自治会長 林 善治**  
重責をお引き受けするにあたり、自分にできるだろうかとずいぶんと考え迷いましたが、皆様の暖かいご支援のおかげで市役所も長年勤めることができます。自治会運営に参加したく決心をいたしました。

私の考えといたしましては、恒例の自治会行事は当然のことですが、町内で実施される公共事業、不動産業者がする開発行為、また自治会の方が施行される開発事業を含め、すべて自治会の事業として取り組みます。その原動力は、現在お住まいの皆様お一人お一人の豊かな知識と経験をお持ちであり、みんなで考え方を出し合って推進してまいります。そのことにより皆様と意見の食い違いがあることもあります。そのため、私たちの町には国指定の下之郷遺跡があり、弥生時代から住みよいところでした。市内における下之郷の位置は、河西学区（播磨田町）玉津学区（石田町）小津学区（金森町）守山学区（泉町）に隣接し、まさに守山市の中心的な存在であることが、それを証明しています。

**代理自治会長 水谷正道**  
になり大きく発展しており、今後とも先人に負けず、三役一同これからも尽力をなくしていきたいと思しますので、どうぞよろしくお願いします。

**副自治会長 西川精一**  
主担当は自主防災委員会です

**副自治会長 大崎省次郎**  
主担当は交通安全対策委員会です

**副自治会長 小瀬一美**  
担当は会計です

**委員会活動方針**

**自主防災委員長 渡辺 達也さん**  
近年、各地で大きな災害が発生しております、今後巨大地震などが危惧されています。

**交通安全対策委員長 中村昇さん**  
このことから、いつ何時発生するかわからない災害への備えとして、防災意識の高揚や、防災資材の点検と使用方法の実施訓練に取り組んでいます。

**ゴミ美化問題委員長 今井 征重さん**  
そのため、次のような取組みを計画し進めています。皆様のご協力とご支援をよろしくお願いたします。

**福祉委員長 林 繁さん**  
下之郷スクールガードの活動に積極的に参加することとも、その支援をいたします。

そのため、次のような取組みを計画し進めています。皆様のご協力とご支援をよろしくお願いたします。

・学童の登下校時、通学路主要交差点の交通立ち番の実施

・交通安全推進期間中に、主要交差点に交通安全啓発用の旗等の設置

・町民のつどい、長寿を祝う会等イベント開催時の交通整理

3 ホームページアドレス <http://shimonogoujichikai.wixsite.com/jichikai-com>

**子ども神輿の感想**  
六年 木村 悠誠さん  
「最後のおみこし」

僕は、皆とおみこしをかついだことが楽しかったです。  
でも、おみこしは重くて持ち上げるのは大変でした。おみこしを八代

**西子ども会会長』挨拶**  
木村 繼子さん  
平素は子ども会の活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。  
今年度子ども会会長を務めさせていただく木村です。

**東子ども会会長 岡 千尋さん**  
平素は子ども会の活動にご理解とご協力をいたさるありがとうございます。  
これまで春の祭礼を無事に終えることができました。感謝申し上げます。



神社までかつてたのは皆で力を合わせたからだと思います。協力することは大切なことだと思います。協力することができた楽しい思い出がありました。理由は、友達と一緒に協力して楽しいお祭りの思い出ができてうれしいです。

西子ども会の会員数は百二十五名です。  
至らない点が多くある中、春祭りを無事に終えることができました。皆様に支えていただきご協力があつたお陰と感謝しています。  
今後も子ども達が健やかに過ごせるように頑張りますので、ご支援ご協力をよろしくお願ひ致します。

**六年 岡 友花さん**  
「楽しかったおみこし」

最後のおみこしはとても楽しい思い出になりました。おみこしは大体出来あがつてましたので、私は赤と白の布を巻きました。当日は、とっても暑かったです。おみこしは大変だったので、友達と一緒に協力して無事に終われたので、良かったです。  
次の人達にも楽しく受けついで欲しくです。

友達と一緒に協力して無事に終われたので、良かったです。  
次の人達にも楽しく受けついで欲しくです。

**六年 岡 千尋さん**  
「楽しかったおみこし」

最後のおみこしはとても楽しい思い出になりました。おみこしは大体出来あがつてましたので、私は赤と白の布を巻きました。当日は、とっても暑かったです。おみこしは大変だったので、友達と一緒に協力して無事に終われたので、良かったです。  
次の人達にも楽しく受けついで欲しくです。

2 ホームページアドレス <http://shimonogoujichikai.wixsite.com/jichikai-com>